
impresiones del

JOSE GUIRADO

por genrileza de Destilerías VENTURA

Presenciamos el partido en com

pañía de Guirado y de Aguirre. Al

finalizar la primera parte, pedimos

a Guirado su opinión de como ha

bía visto los primeros cuarenta y

cinco minutos de juego y también

cuál era su criterio sobre un posi

ble resultado final:

—Desde luego —contesta—, el

resultado que hay en el marcador

es justo, ya que ninguna de las dos

delanteras ha hecho jugadas de gol.

El Granollers —continua—, juega

mejor en el centro del terreno pero

no profundiza. En cuanto al Vila

franca, solamente les veo mucha

voluntad pero muy poco juego.

—Je atreves con un resultado

final?

—Va a ser difícil quitar el cero

de los casilleros. Ahora bien, si el

Granollers se confla y el Vilafranca

marca algún gol de tiro de lejos o

de suerte, entonces mucho me te

mo se nos complicará el par

tido.

Como vimos después, las predic

ciones de Guirado, por desgracia,

se cumplieron.

SENOR BORONAT. ENTRENADOR

DEL VILAFRANCA

-

opinien del partido?

—La primera parte ha sido de

dominio alterno, con mejor juego

por parte del Granollers pero sin

profundizar ambas delanteras.

—¿Justo el resultado?

—Yo creo que la victoria de mis

—uchachos ha sido justa, pues en

3 segunda parte han luchado con

mas tesón que el Granollers y esto

tarnbién cuenta en el fútbol.

—¿Qué le ha parecido el once

i■sitante?

—Posee jugadores muy buenos,

todo en el aspecto técnico,

r0 me han dado la impresión de

que parecía importarles muy poco

partido

el resultado, pues el buen juego
que exhibían en medio del campo,

resultaba estéril a la hora del re

mate.

--¿Destacaría a alguien?

—El volante Taulats y el ala iz

quierda de la delantera en la pri
mera parte.

—¿Lo mejor del Vilafranca?

—El entusiasmo puesto por mis

jugadores, cosa que les ha dado el

triunfo.

EPI, CAPITAN DEL VILAFRANCA

—¿Justo el resultado?

—Sinceramente sí, pues si bien

es verdad que el Granollers hizo

mejor fútbol que nosotros, en cam

bio les superamos en el tiro a gol.

—¿Qué le parecio el Granollers?

—Un buen equipo, como ya le

he diche con mucho fútbol, pero

que me han dado la impresión de

que pueden jugar más de lo que

hoy lo han hecho.

—¿Se salvará el Vilafranca del

descenso?

esta la cosa, pero por

lo menos lo intentaremos con to

das nuestras fuerzas

VALLS, ENTRENADOR

DEL GRANOLLERS

El entrenador del Granolters

mostraba su disconformldad por la

actuación de sus jugadores:
--¿En qué no estuvieron acerta

dos?

—Se empeñaron en jugar el ba

Ión con pase corto y efectuar exhi

bicionismo, cuando lo práctico era

desplazar larga la pelota.

—¿Quiere ello decir que no se

supo sacar ventaja de nuestra su

perioridad técnica?

—Ni más ni menos.

—¿No crees que el árbitro ha

influido en algo al no pitar el pe

nalty hecho a Vega poco antes de

finalizar la primera parte?

—La jugada era penalty, pero

ello no es suficiente para justificar

la derrota.

—¿Qué te pareció el Vilafranca?

—Un equipo batallador y tesone

ro, que con un fútbol rudimenta

rio, supieron adaptarse mejor al

estado del terreno.

SR. ESTAPE, EX-DIRECTIVO

DEL GRANOLLERS

—¿Desde cuándo dejaste de ser

directivo, amigo Estape?

—A raiz del partido jugado en

Gironella, y te pido que lo haga

constar, pues son muchos los afi

cionados que todavia creen que si

go en la directiva.

—Así, hoy podras opinar con li

bertad, ¿por qué perdió esta tarde

el Granollers?

—Principalmente por falta de

profundidad en la línea delantera,

pues se ha jugado bien en el cen

tro del terreno pero con poca efec

tividad.

—Para ti, ¿quién ha jugado me

jor en el Granollers?

—Taulats por encima de todos

y después Rodri y Julián.

—¿Y en el Vilafranca?

—El central Epi, que se ha bas

tado para contener a nuestros de

lanteros.

—¿Así tú crees que este partido

se podía haber ganado?

—Ya lo creo y sin ninguna com

plicación, principalmente si la de

lantera hubiese acertado a marcar

algún gol en la primera parte, ya

que jugadas las hubo para poderlo

lograr. El Vilafranca, desde luego

se hubiese entregado, pues me ha

parecido un equipo muy flojo y

con poca moral. Pero se las pusi

mos tan bien que ellos han aprove

chado la ganga.

B.

la ginebra oportuna
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